



DECOUVREZ LES ACTUALITÉS DU PARC MATÉRIEL SCÉNIQUE !

Bienvenue dans notre nouvelle newsletter dédiée au parc matériel !

Vous y retrouverez chaque mois des rubriques vous permettant de découvrir l'activité du parc et de ses usagers.

N'hésitez pas à nous adresser vos remarques.

À bientôt !

INSCRIPTIONS OUVERTES DES JOURNÉES TECHNIQUES DU GRAND EST / 2023



Journées Techniques du Grand Est / 8e édition
Du lundi 16 octobre au jeudi 26 octobre de 14h à 18h
Une même rencontre en 8 lieux

Manifestation culturelle : sécurité, devoirs et responsabilités

« Sur la base de nombreuses expériences personnelles et en s'appuyant sur les textes législatifs, ces journées permettront à chacun de prendre connaissance des règlements en vigueur lors d'événements culturels, tant du point de vue des organisateurs que de la structure accueillante. »

SAVE THE DATE !

MARDI 17 OCTOBRE 2023 à Scènes et Territoires, Maxéville (54)

**+ d'infos
et
inscription**

NOUVEAUTÉS DU PARC !

Le parc continue d'acquérir du matériel technique flambant neuf, à la pointe de la technologie !

Parmi les nouveautés, de nouvelles consoles lumières : les Chamsys MQ70, MQ50, Quick 30 et Quick20.



Depuis 2003, Chamsys développe et innove dans le domaine du contrôle de l'éclairage scénique. Leurs efforts ont conduit à la sortie de consoles lumières numériques hautes performances conçues pour s'adapter à un large éventail d'applications pour les opérateurs de tous niveaux, des débutants aux professionnels.

En 2012 apparait la gamme " compact " dont nous proposons la MQ50 et MQ70.
En 2018, c'est au tour des plus petits pupitres Quick20 et Quick30 de débarquer pour des systèmes d'éclairages légers.

Très vite remarquée et appréciée, la Quick20 remporte le prestigieux *Worship Facilities Magazine & Expo New Product Award* pour la " meilleure console d'éclairage " !

Écran tactile, retro éclairage, effets intégrés, connexion wifi et contrôle à distance par smartphone ou tablette... Tout y est !

Et pour ceux qui s'y connaissent, jusqu'à 24 univers DMX.. pfffiou, ça ne rigole pas !

Et pour finir, d'après *Chamsyslighting.com* : " Consoles petites et légères avec laquelle vous pouvez voler. Elle s'intègre dans les bagages à main conformément aux restrictions de toutes les grandes compagnies aériennes " et ça, c'est parfait pour se balader dans le Grand Est !

LE TUTO DU MOIS



Cliquez sur l'image pour accéder à la vidéo !

Les Essentiels

Une boîte à outils multimédia

L'Agence culturelle produit de multiples outils dans un souci d'échange de connaissances. Vidéos, tutoriels, fiches pédagogiques ou encore guides sont accessibles à tous ses publics : élus, agents de collectivités, techniciens, artistes, diffuseurs ou personnels d'équipements culturels, organisateurs de festivals.

**Les Essentiels
de l'Agence
Culturelle
Grand Est**

GLOSSAIRE DU MOIS :

COMMENT BIEN « **LOVER** » UN CÂBLE

LOVER. (CNTRL) : L'enrouler en spirale de manière à ce qu'elle ne s'emmêle pas.

LES BONS CONSEILS DE JEAN

Quand on a bien **DÉROULÉ DU CÂBLE**, il est de bon ton de **BIEN** le ranger.
 « **RENROULER DU CÂBLE** », dans le jargon **PRO**, se dit « **LOVER** » du câble.



© Jean Chauvelot

PORTRAIT D'USAGER DU PARC



PORTRAIT DE CHRISTOPHE LARTILLOT - Service fêtes et cérémonies de la Ville de Maxéville

Peux-tu nous présenter tes missions au quotidien en quelques mots ?

Je m'occupe principalement des événements de la ville de Maxéville, il y en a de différentes tailles mais les deux plus gros événements sont Rock'N'Bock et la Fête de la Fraïse. Je gère la préparation, l'organisation et je dirige les équipes pendant la manifestation. Pour certains événements, je m'occupe également de la programmation. Aussi, pour ces missions, je travaille en lien avec mes collègues des autres services.
Je suis depuis 15 ans au sein de la ville de Maxéville, j'ai commencé comme gardien de gymnase et à la base je suis cuisinier... comme quoi, ça mène à tout !

Peux-tu nous dire quelques mots sur l'évènement Rock'N'bock ?

La manifestation dure 2 jours, le 9 et 10 septembre avec 13 groupes sur 2 scènes différentes. C'est un événement musical mais qui est aussi organisé en partenariat avec l'UBGE (Union des Brasseurs du Grand Est) et la SCIC Turbul'ance. Nous avons envie, pendant ce week-end, de valoriser les brasseurs de la région et de les mettre en lien avec le site des Brasseries. Le samedi c'est la grosse fête et le dimanche se veut plus familial avec, entre autres, la présence de la ludothèque de Maxéville.

Quel est ton lien avec Scènes & Territoires/Parc matériel ?

Nous avons un lien assez privilégié entre nous de part sa situation géographique, en étant près des brasseries et d'être sur la même commune. On travaille beaucoup avec eux sur nos gros événements dans l'année et notamment le Rock'N'Bock (On est à côté !!) mais aussi sur des événements plus petits comme des karaokés organisés dans la ville. Ici, on est reçu comme des rois, il y a une super ambiance entre nos équipes et les techniciens du parc. J'apprécie aussi l'entraide et la solidarité qu'on peut avoir entre nous.

As-tu une petite anecdote ou quelque chose à confier sur ta relation avec le parc matériel ?

Ce n'est pas forcément une anecdote mais ce que j'apprécie particulièrement au sein du parc ce sont les conseils et les petites « formations » que les techniciens nous donnent. Quentin et Luc sont bienveillants et ils répondent toujours présents pour nous aider. Un coup de téléphone, et hop, ils sont là !
J'aime aussi la richesse du matériel qui est proposé au sein du parc : on peut louer du matériel pour chaque type d'évènement, du plus petit au plus grand.
Je parle souvent aux associations de Maxéville de votre existence car c'est vraiment une chance pour nous d'avoir ce parc matériel à proximité.

NB : Les associations dont le siège social est à Maxéville bénéficie d'une réduction à l'adhésion, 15€ l'année au lieu de 30€.

**En savoir +
sur la ville de
Maxéville**

**AVANT - APRÈS : UNE INSTALLATION
TECHNIQUE DE SCÈNES ET TERRITOIRES**



Photo avant-après d'**une installation technique du Parc Matériel dans un lieu non-équipé** lors du spectacle [L'Or Bleu](#), *Drame Hybride dans l'église du coin*, de la Compagnie IPAC à l'église de Montmédy (55).

La compagnie IPAC était en résidence en mars-avril 2023 à Montmédy suite à deux périodes de travail, recherches et rencontres au mois de juin et septembre 2022.

La première de L'Or Bleu s'est déroulée le samedi 8 avril à la tombée de la nuit. Ce spectacle a été créé sur le territoire du Pays de Montmédy, avec la participation du Centre Social et Culturel Wilson et de l'école primaire d'Ecouviez.

Le parc matériel scénique est soutenu par la région Grand Est, Le Département de la Meuse et la ville de Maxéville.



**Parc matériel 54
Matériel 55
Rue des Brasseries
impasse des lettres
54320 MAXÉVILLE
Popey**

**Parc
3
Zone de
55 000**

Rendez-vous sur notre site internet

Scènes et Territoires
Le Grand Sauvoy
102 rue des solidarités
54320 MAXÉVILLE
contact@scenes-territoires.fr



Cet email a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}. Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Scènes et territoires.

[Se désinscrire](#)



Avec les mouvements d'éducation populaire



© 2023 Scènes et territoires
Création graphique : Sur Les Toits